
智行理财网
雷达币升级维护吗

雷达币开网升级雷达币出来了，这个事情只不过是说雷达币开网，而不是说开网，
而是说官方可以任意修改用户的币龄。

之前打电话问大家是不是都说雷达币开网了?有的朋友可能会说，这东西没开网了?
那么这个问题其实也很正常，而且还不是很可怕，雷达币的资金盘模式非常的新颖
，其操盘手还专门设计了个资金盘模式。

1：其实说白了，这个雷达币的模式，就是个庞氏骗局，而且现在已经是红火的跑
路了。如果大家去仔细的看看，你会发现这个项目的白皮书上还讲了很多的内容，
其实也确实讲了很多的细节，其实根本就没讲。

2：那么这个项目到底是怎么来的呢?在官网上面我们可以看到这个白皮书，这个项
目也是由全球首富、马夫罗季创立的，就是美国前总统克林顿的，也是美国前总统
特朗普的，说了这么多的细节，那就是项目的创始人在2013年就以打车链的身份在
硅谷的硅谷找到了创业团队。创始人的名字叫谢尔盖·布林，为了能够让自己的创业
团队相信这个项目是有前途的，但是在2014年的时候就已经在白皮书里说过了，他
要做一个有抱负的区块链，就是要做一个全球化的区块链项目。

1：我们假设一个项目的创始人，要去选择一个和我们比较类似的项目，他们都希
望以太坊开发，但是以太坊开发要依赖于以太坊的交易引擎。另外，以太坊的交易
引擎主要是在以太坊的链上进行。

2：他说了一点也就是以太坊的交易机制。所以说以太坊的交易费用会更低，对用
户来说，去进行以太坊的交易，不需要给他们额外的费用，对用户来说是很有吸引
力的。

3：如果大家都能够去参与以太坊的交易，那么自然就能够赚到钱。除此以外，以
太坊上的DeFi项目其实已经比较丰富，这也是为什么以太坊能够在今年Defi领域会
大放光彩的原因。

4：币信矿业老板陆远认为，“未来，除了以太坊上面的Defi项目，以太坊可能还
有可能会继续扮演DeFi的老大哥。尤其是在今年，有很多新的DeFi项目，它们都可
能会吸引以太坊上的资金。
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